

Groupe non inscrit

Des réussites inachevées...

En 2020, par mon engagement politique, j'ai voulu mettre mon expérience au service de notre collectivité.

Maire adjointe aux politiques éducatives, j'ai placé au cœur de mon action la conviction profonde que cette mission devait être menée avec dévouement, intégrité et détermination.

J'ai œuvré pour améliorer l'accueil des enfants sur notre commune et développer des dispositifs d'accompagnement à la parentalité pour les familles.

Dans le domaine de la Petite Enfance, j'ai recruté du personnel qualifié au Multi-accueil, investi dans les structures d'accueil (réaménagement qualitatif de la cuisine et des différents espaces), pérennisé le Relais Petite Enfance, créé un Lieu d'Accueil Enfants-Parents et renforcé les actions de soutien éducatif pour les familles (semaine de la Petite Enfance, rencontres parents-professionnels...)

Pour l'enfance, j'ai modernisé nos écoles avec des vidéoprojecteurs interactifs dans chaque classe élémentaire, j'ai augmenté le temps d'aide aux devoirs et j'ai renforcé le personnel éducatif dans les écoles (ATSEM, AESH en cantine).

J'ai lancé le dispositif « Coup de Pouce » pour favoriser la réussite scolaire (ateliers ludiques d'acquisition des savoirs scolaires pour les enfants dès la maternelle). J'ai également assuré le maintien de la Caisse des écoles et renforcé ses actions. J'ai sécurisé les locaux scolaires (installation d'alarme PPMS, plan particulier de mise en sécurité, dans chaque classe et les parties communes), initié le remplacement des préfabriqués à l'école des Cerisiers et sollicité les travaux d'entretien des bâtiments scolaires (sol des classes et préau...).

J'ai aussi favorisé le dialogue avec nos partenaires via diverses commissions et instances éducatives, telles que le conseil de crèche ou conseil des enfants, les commissions (menu, dérogations...), ainsi que le conseil du périscolaire au sein desquels la participation des parents d'élèves et des membres de la communauté éducatives est essentielle.

Malgré les conditions particulières de mon éviction, je garde un enthousiasme intact, et fière de mes réalisations, je reste engagée dans la poursuite des actions que j'ai initiées comme l'aménagement des « îlots de fraîcheur » et surtout un réel « Projet Educatif de Territoire. »

Natacha GREGOIRE, Groupe Transition